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＜平成 30年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 30年 11月６日(火) 午後 6時 30分～ 

［会  場］北の峰コミセン 

［参加者数］9名 

［担 当 者］2班：◎岡野、○水間、日里、宇治、関野、小林   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1) 新庁舎建設について 

・多種の負債があり、更に１億７千万の返済が増え、人

口も減少する中３０年間払い続けなければならない。

一人当たりの、負債を明確にしていただきたい。 

・もっと新庁舎の情報を発信すべき。 

(1)  

・ご意見として受け取る。 

 

 

 

・ご意見として受け取る。 

 

(2) ６月議会について 

・休憩時の議会運営委員会の報告内容が、傍聴席に説明

がないのでわかりづらい。傍聴席にわかりやすくする

必要がある。 

(2)  

・ご意見として受け取る。 

 

(3)公営住宅の民間委託について 

・公営住宅を民間委託にする考えは。 

 

(3) 

・現状を説明。民間委託については、他の自治体の現状

を調査している。 

 

(4)民生委員について 

・民生委員の待遇が低い、きちんと補填するべき。 

(4) 

・ご意見として受け取る。 

 

(5)まち中居住促進事業について 

・エリアの拡大をすべきだと思う。 

 

(5) 

・中心市街地活性化基本計画に基づいて行っているので

理解していただきたい。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

 

(6)お試し住宅について 

・休止したようだが、議会で話し合われたか。 

 

(6) 

・一時休止し、別の形で移住促進を推進して行きたいと

聞いている。 

 

 


